

BOLETÍN No. 213 ->>

Incrementar la oferta educativa de nivel superior es el reto de las universidades en el país: MAC  
La creación de carreras pertinentes en especial en el ramo de la ingeniería es fundamental para dar mayores oportunidades a egresados: JMCS.

Incrementar la cobertura de educación superior en el país es una necesidad urgente en el país, para alcanzar una integración plena a la sociedad global del conocimiento y del desarrollo, así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en el evento de inauguración del Consejo Regional Centro Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), que se llevó a cabo en las instalaciones del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su mensaje de bienvenida, a los directivos de 22 instituciones de educación superior de seis estados del país, Andrade Cervantes destacó que las instituciones de educación superior en el País están llamadas de manera urgente a incrementar los espacios y la oferta pertinente para los jóvenes del país, pues actualmente la cobertura se encuentra en un 33% a nivel nacional.

Ante estos desafíos, el rector de la UAA apuntó que las universidades públicas necesitan contar con mayores recursos para cubrir las necesidades presupuestales y continuar creciendo; por ello, es necesario reforzar el trabajo que se realiza a través de la ANUIES para la construcción de una agenda nacional para una educación de calidad.

Expresó que a través de los diferentes consejos de ANUIES las instituciones de educación superior seguirán sumando acciones a favor de la colaboración académica, la investigación, la extensión, y la divulgación científica y cultural, todo con el objetivo de que la educación siga siendo un firme pilar para el desarrollo de la sociedad y el sustento del progreso de las naciones.

En su oportunidad el presidente de la región centro occidente de la ANUIES y rector de la Universidad de Guanajuato, José Manuel Cabrera Sixto expresó la necesidad de que las universidades vayan de la mano con la demanda social y la policía nacional, impulsando carreras pertinentes para el sector productivo como es el caso de las ingenierías, que aunque han incrementado en su porcentaje, requieren de más impulso en el país.

En este sentido felicitó a la Universidad Autónoma de Aguascalientes por la construcción del Campus Sur, en el que se ha privilegiado la necesidad del sector productivo con carreras que son altamente pertinentes.

Durante la ceremonia de inauguración, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre destacó el trabajo que la ANUIES realiza a nivel nacional para ofrecer una educación superior

moderna y de calidad en el país.

Apuntó que en Aguascalientes se ha dado una especial atención a la oferta de educación superior con un enfoque que pueda responder a las necesidades de la industria y el relanzamiento industrial de la entidad, ofreciendo más oportunidades a los jóvenes, en su mensaje puso como ejemplo la creación del Campus Sur, así como el crecimiento de otras instituciones de educación superior en el estado.

Finalmente Ezequiel Jaimes Figueroa, director general de relaciones interinstitucionales y órganos colegiados en representación del secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares; explicó que para la región centro occidente de la Asociación existen tres puntos fundamentales como son el impulso a la movilidad académica, la realización de proyectos de investigación conjuntos; que están ampliamente vinculados al sector social; así como el proyecto de la doble titulación en programas de posgrados.

Expresó que las instalaciones del Campus Sur de la UAA es un orgullo para el estado y para todo el país, pues es una muestra fehaciente de que la Autónoma de Aguascalientes es un ejemplo de calidad y excelencia académica que está muy por encima de algunas instituciones de gran prestigio nacional.

En las instalaciones de Campus Sur los directivos de 22 instituciones de educación superior entre los que se encontraban los rectores de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla; el rector de la Universidad de Colima, José Eduardo Hernández Nava; por mencionar algunos, se aprobaron puntos relevantes para el impulso a la educación superior a nivel regional como es la creación de la red de extensión académica, elaborada por la Universidad Autónoma de Aguascalientes; adicional a ello se llevó a cabo la aprobación para el desarrollo del programa regional de movilidad estudiantil de la Región Centro Occidente, además de redes de colaboración académica.



